

■ Was war los im Paracelsushof in Halle (Saale)

Ruck-Zuck ist das Jahr vorbei



Am 21. Oktober fand unser Oktoberfest statt, bei dem Weißwurst, Brezeln und Bier nicht fehlen durften. Für die musikalische Unterhaltung sorgte Ulli Schwinge. Es wurde gesungen, gelacht und getanzt.



Pünktlich zur kalten Jahreszeit hatten wir unseren Wintermarkt, mit von den Bewohnern selbst gebastelter Weihnachtsdekoration. Für das leibliche Wohl gab es Waffeln, Glühwein und Würstchen. Und zum Aufwärmen gab es ein kleines Lagerfeuer. Für einen Ohrenschmaus beglückte uns Lutz der Hüttenmusikant.



Am 10.12.2022 hat das Steintorpalais zum Fest geladen. Beim dortigen Wintermarkt wurden unsere Bewohner und Angehörigen zu Speis und Trank herzlich eingeladen. Als kleines Highlight gab es ein Karussell und einen Stand mit selbstgebastelten Kleinigkeiten.



Gratulation zum 100. Geburtstag

Am 15.10.2022 feierte Frau Alice Hermann mit uns gemeinsam ihren 100. Jahrestag.



Am 12.12.2022 besuchte uns Alexander Voigt und es gab für die Bewohner ein kleines Weihnachtskonzert.

■ Nancy Köppe/Nadine Keil

